

Montante limite per obblighi trasformazione in rendita

ETA'	M	70%	Montante limite
55	29,8348937	€ 119.006,96	€ 170.009,94
56	30,71215341	€ 115.607,65	€ 165.153,79
57	31,63906159	€ 112.220,77	€ 160.315,39
58	32,61993535	€ 108.846,32	€ 155.494,74
59	33,66006032	€ 105.482,88	€ 150.689,83
60	34,764229	€ 102.132,57	€ 145.903,67
61	35,93722486	€ 98.798,95	€ 141.141,36
62	37,18287654	€ 95.489,12	€ 136.413,03
63	38,50596843	€ 92.208,04	€ 131.725,77
64	39,91251177	€ 88.958,57	€ 127.083,67
65	41,41009661	€ 85.741,41	€ 122.487,73
66	43,01204767	€ 82.548,03	€ 117.925,76
67	44,7333223	€ 79.371,70	€ 113.388,14
68	46,58573172	€ 76.215,61	€ 108.879,44
69	48,58472691	€ 73.079,76	€ 104.399,66
70	50,74545067	€ 69.968,05	€ 99.954,36
71	53,08475512	€ 66.884,74	€ 95.549,63
72	55,62044608	€ 63.835,52	€ 91.193,60
73	58,36893839	€ 60.829,61	€ 86.899,44
74	61,3515752	€ 57.872,35	€ 82.674,79
75	64,59197251	€ 54.969,06	€ 78.527,23
76	68,12035504	€ 52.121,87	€ 74.459,81
77	71,96833393	€ 49.335,03	€ 70.478,61
78	76,16262243	€ 46.618,14	€ 66.597,34
79	80,71676487	€ 43.987,89	€ 62.839,84
80	85,66704646	€ 41.446,04	€ 59.208,63

ETA'	F	70%	Montante limite
55	26,81684098	€ 132.400,38	€ 189.143,40
56	27,53273642	€ 128.957,76	€ 184.225,37
57	28,28646266	€ 125.521,53	€ 179.316,47
58	29,08118011	€ 122.091,33	€ 174.416,19
59	29,9207698	€ 118.665,40	€ 169.522,00
60	30,80838111	€ 115.246,56	€ 164.637,94
61	31,7480475	€ 111.835,54	€ 159.765,06
62	32,74480013	€ 108.431,26	€ 154.901,80
63	33,80365485	€ 105.034,80	€ 150.049,71
64	34,93010486	€ 101.647,56	€ 145.210,80
65	36,13043086	€ 98.270,62	€ 140.386,60
66	37,41184833	€ 94.904,69	€ 135.578,13
67	38,78163612	€ 91.552,61	€ 130.789,44
68	40,24938519	€ 88.214,02	€ 126.020,03
69	41,82472929	€ 84.891,40	€ 121.273,43
70	43,51913101	€ 81.586,19	€ 116.551,70
71	45,34468764	€ 78.301,56	€ 111.859,37
72	47,31622379	€ 75.038,96	€ 107.198,51
73	49,44864758	€ 71.802,97	€ 102.575,67
74	51,75956646	€ 68.597,17	€ 97.995,96
75	54,27025502	€ 65.423,68	€ 93.462,40
76	57,00506775	€ 62.284,99	€ 88.978,56
77	59,99232098	€ 59.183,57	€ 84.547,96
78	63,26511245	€ 56.121,93	€ 80.174,19
79	66,84760084	€ 53.114,25	€ 75.877,50
80	70,76890414	€ 50.171,19	€ 71.673,13

Si precisa che:

- ① L'età anagrafica da considerare è quella alla data di richiesta della prestazione in forma di rendita, invecchiandola o ringiovanendola sommando alla stessa quanto indicato nella tabella sotto riportata (colonna shift).

maschi			femmine		
nati da	a	shift	nate da	a	shift
01/01/1900	31/12/1907	7	01/01/1900	31/12/1908	7
01/01/1908	31/12/1917	6	01/01/1909	31/12/1917	6
01/01/1918	31/12/1919	5	01/01/1918	31/12/1922	5
01/01/1920	31/12/1925	4	01/01/1923	31/12/1929	4
01/01/1926	31/12/1938	3	01/01/1930	31/12/1940	3
01/01/1939	31/12/1947	2	01/01/1941	31/12/1949	2
01/01/1948	31/12/1957	1	01/01/1950	31/12/1957	1
01/01/1958	31/12/1966	0	01/01/1958	31/12/1966	0
01/01/1967	31/12/1978	-1	01/01/1967	31/12/1976	-1
01/01/1979	31/12/1992	-2	01/01/1977	31/12/1986	-2
01/01/1993	31/12/2006	-3	01/01/1987	31/12/1996	-3
01/01/2007	31/12/2020	-4	01/01/1997	31/12/2007	-4
01/01/2021	Oltre	-5	01/01/2008	31/12/2018	-5
			01/01/2019	31/12/2020	-6
			01/01/2021	Oltre	-7

- ② Il Montante limite da considerare è ottenuto per interpolazione lineare degli importi relativi alle età intere superiore e inferiore rispetto all'età in anni e mesi rettificata dallo shift.
 Il Montante limite così determinato deve essere confrontato:
- per i Vecchi Iscritti che hanno optato per l'applicazione del nuovo regime fiscale in vigore dal 1 gennaio 2007 con il montante maturato da tale data
 - per i Nuovi Iscritti con la posizione previdenziale complessiva.